



「保育補助」から『保育士』へ スキルアップ

Q1. 保育補助を始めたきっかけは？

大学卒業後、保育士資格取得までの1年間は、保育補助として働きました。

そこから、園長や主任のアドバイスで、研修に参加して「藤沢市子育て支援員」の認定も受けました。藤沢市は、保育園で働きたい方に向けたポートが充実しているので、とても助かりました。



保育士1年目(23歳) Aさん
神明保育園/藤沢市

Q2. この園に決めた理由は？

神明保育園は養成校で実習をした園でした。神明保育園は、一人ひとりに合わせた丁寧な保育をしている園ということを実習中に感じ、私の理想の保育に合っていると思いました。自分のやりたい保育を叶えられる園ということで、神明保育園を選びました。

Q3. 働きながら養成校に通うのは大変でしたか？

授業に合わせて勤務時間や日数を調節していただいたので、大変ではなかったです。無事に卒業し保育士の資格を取得することができました。

Q4. 保育補助から保育士になって何か変わったことはありますか？

その日の活動や振り返りなど、保育の組み立てに関しては保育補助の時にしなかったので、子どもの成長を理解し「この子にとってどんな保育が必要なのだろう？」と考える力が必要になりました。

現在担任をしている0歳児は、昨年度にも保育補助として入っていたクラスです。その際に子どもの様子を見ながら成長の発達段階もなんとなくではありますが理解することができたので、昨年度の保育補助の経験が現在とても活かされています。

いきなり保育士として働くのではなく、保育士の前段階として働くことができたので良かったです。そして保育士となっても神明保育園で引き続き働くことができてとても良かったです。

Q5. 今後の目標は？

現在保育士として働く中で、自分の色々足りていない部分が見つかりました。もっと深くお子さんとのことを理解し、その子に合った保育、必要な保育を提供しお子さんにより良い成長をサポートしていきたいです。

